
MERATE La scuola inaugurata due anni fa a Sartirana torna al centro delle polemiche, presto un sopralluogo dell’assessore Mauri

Materna colabrodo, Albani punta l’indice
Sedici i problemi segnalati dai rappresentanti, il sindaco: «Colpa della fretta elettorale di chi ci ha preceduto»

MISSAGLIA Rosagnese Casiraghi ha nominato la giunta: dentro l’ex sindaco, fuori Riva, promossa la Manzoni

Un uomo solo con tre donne: la giunta è sempre più rosa
Raccolta differenziata,

Lomagna in castigo

SANTA MARIA HOÈ Il sindaco Tavola invita al dialogo i cittadini che criticano l’istituzione dell’oasi del San Genesio

Cinquanta firme contro il parco: «Agricoltura a rischio»
Merate, le farmacie superano i controlli
Alla guida senza cinture: multati in venti

MERATE (l. per) Sopralluo-
ghi nelle farmacie: contesta-
ti alcuni illeciti amministra-
tivi per la mancata registra-
zione dei medicinali nei re-
gistri, e alcuni errori in atti
amministrativi riguardanti
le attività.

È il bilancio del primo
controllo effettuato dai cara-
binieri e dai Nas di Brescia
nelle farmacie di Verderio e
Merate, svoltosi dalle 16 di
giovedì fino all’orario di
chiusura. I controlli stradali
hanno portato all’identifica-
zione di 235 persone ed al
controllo di 110 autoveico-
li. Qui il bottino è stato mol-
to pesante, sono infatti state
contestate 25 infrazioni al
codice della strada per un
importo complessivo di

1574 euro. 
Delle multe, una riguar-

dava un’omessa revisione
ed è stata ritirata la relativa
carta di circolazione, due
per sorpasso vicino alle stri-
sce pedonali con conse-
guente ritiro delle patenti di
guida, due per mancanza
momentanea di documenti
e ben venti per il mancato
uso delle cinture di sicurez-
za. In tutto sono stati decur-
tati 264 punti. 

Nei vari controlli dei cara-
binieri sono state denuncia-
te due romene che abitano
al campo nomadi di Milano
perchè avevano portato i fi-
gli a fare gli accattoni. Anzi
sono state denunciate per
impiego di minori proprio
nell’accattonaggio e di mal-

trattamenti verso i fanciulli
perchè quando sono state
sorprese al semaforo di Cer-
nusco lungo la provinciale
342 se la sono data a gambe
levate lasciando i bambini a
margine della strada.

I carabinieri della stazio-
ne di Merate si sono recati
al semaforo dove da qual-
che tempo stazionano alcu-
ne nomadi con i figli e chie-
dono l’elemosina ai guida-
tori  fermi in coda. Giovedì
pomeriggio sono scappate
per sottrarsi ai controlli ma
la loro fuga non è durata a
lungo, sono state raggiunte
ed identificate come P. R. di
27 anni e M. V. di 23, de-
nunciate per maltrattamen-
ti e impiego nell’accattonag-
gio.

SANTA MARIA HOÈ (f. alf.)
Cinquantadue firme per
dire no all’entrata del pae-
se nel parco del San Gene-
sio. Tante sono quelle dei
cittadini in calce alla peti-
zione che nei giorni scorsi
è giunta sul tavolo del sin-
daco Gilberto Tavola.

Che a Santa Maria Hoè
ci fosse ostilità nei con-
fronti dell’istituendo par-
co s’era già capito. Qual-
che settimana fa, in una
pubblica riunione, in tan-
ti avevano criticato la
scelta degli amministrato-
ri. A distanza di qualche
tempo, ecco che quelle
proteste si sono aggregate
e hanno dato vita alla pe-
tizione.

I firmatari spiegano di

«non avere ravvisato qua-
le realmente sia il fine del
parco». Si lamentano per
il fatto che «le aree agrico-
le sono state trasformate
in inedificabili. Sottoli-
neano l’incoerenza di
spingere indirettamente
coloro che vivono di atti-
vità agricola ad abbando-
nare i fondi, determinan-
do degrado ambientale
con una non meglio defi-
nita volontà di tutelare il
territorio».

«Per queste motivazio-
ni, i firmatari non posso-
no che dichiararsi contra-
ri alla realizzazione del
parco».

Pur riservandosi di ri-
spondere nel dettaglio e
per iscritto agli stessi fir-

matari, il sindaco ha spie-
gato che «l’alternativa alla
realizzazione del parco
era quella di vedere arri-
vare a Santa Maria Hoè un
parco regionale. Poiché
pensiamo sia meglio per
noi dettarci da soli le re-
gole che valgono in casa
nostra, abbiamo scelto di
aderire al parco». 

«In quanto poi alla scel-
ta di aderire al parco -
conclude il sindaco Gil-
berto Tavola - se vogliono
che il consiglio comunale
rivaluti la propria posizio-
ne, non devono far altro
che chiederlo. Nel mo-
mento in cui la richiesta
arriverà, la porterò in con-
siglio e poi quest’ultimo
si esprimerà».Un intervento di pulizia dei sentieri del San Genesio

LOMAGNA (l. per) Multa
da Silea per i sacchi dei
rifiuti contenenti mate-
riale non conforme. 

Il controllo sui sacchi
viola compiuto lo scorso
19 aprile ha rilevato una
percentuale di materiale
non conforme del 24,39
per cento, superiore al li-
mite ammesso del 19 per
cento. Le regole della so-
cietà prevedono che in
questo caso venga appli-
cata una tariffa più eleva-
ta per un mese, una sorta
di multa. 

L’anno scorso i control-
li di Silea avevano dato
un buon esito, rispettiva-
mente del 12,9 per cento
e del 9,7 per cento e non
c’era stata nessuna mul-
ta. Merito dell’abitudine
dei cittadini, martellati
da campagne di informa-
zione e dei controlli
straordinari messi in
campo dall’amministra-
zione comunale, che per

un certo periodo li ha so-
spesi. 

Ora probabilmente ver-
ranno ripresi. Anche Lo-
magna è andata incontro
ad un fenomeno ormai
noto: la raccolta differen-
ziata funziona all’inizio,
poi la gente tende a cu-
rarla con maggiore suffi-
cienza a distanza di due
o tre anni. Serve quindi
tenere sempre sulla cor-
da l’attenzione su questo
aspetto. 

L’amministrazione co-
munale sta studiando
un’innovazione: un ta-
gliando da mettere sui
sacchi che elenchi in mo-
do chiaro quale materiale
può essere inserito in
ogni sacco, trasparente,
viola o umido che sia.
Attirerà l’attenzione del-
la gente ma anche degli
addetti alla raccolta che
potranno vedere a colpo
d’occhio se c’è qualcosa
che non va. 

MISSAGLIA Marta Casiraghi, sin-
daco per due mandati, rimane in
giunta e così potrà offrire a Rosa-
gnese Casiraghi, nuovo primo cit-
tadino, i suoi preziosi consigli,
frutto di un’esperienza di nove
anni alla guida del Comune.

L’altro giorno, il sindaco ha
provveduto a scegliere
i membri dell’esecuti-
vo, di cui faranno par-
te anche Piera Comi, Lo-
redana Manzoni e, infi-
ne, Alberto Spreafico
come assessore ester-
no. Rispetto alla giunta
uscente, la novità è li-
mitata ad un solo no-
me. Entra la Manzoni,
esce Vittorio Riva, stori-
co leghista, tra i fonda-
tori della sezione del
Carroccio. 

Rispetto al passato, la nuova
giunta di Rosagnese Casiraghi
sarà ancora più rosa. Quattro as-
sessori su cinque sono donne.
«Per le pari opportunità - ha
spiegato il sindaco con una bat-
tuta - un assessorato è stato asse-

gnato a Spreafico, che è un po’ il
mio uomo di fiducia. Con tutte
queste donne ci voleva un uomo
della sua stazza a fare da contral-
tare».

Appena nominata, la giunta si
è immediatamente messa al la-
voro e mercoledì ha deliberato

«per dare il via all’atti-
vità amministrativa e
non fermare la mac-
china burocratica».

Per quanto riguarda
la scelta degli assesso-
ri, le sorprese si ridu-
cono ad una soltanto:
la nomina della Man-
zoni. Fisioterapista, è
in assoluto una new
entry. Molto conosciu-
ta in tutto il paese, an-
che se abita a Contra,
durante la campagna

elettorale con la sua vivacità ha
contribuito molto a portare avan-
ti le varie iniziative.

Top secret, ancora per qualche
giorno, le deleghe. «Verranno co-
municate durante il consiglio co-
munale che si terrà venerdì 8

giugno alle 20 in piazza Libertà»,
ha tagliato corto il primo cittadi-
no.

È comunque improbabile che
le deleghe riservino sorprese an-
che se la Casiraghi assicura che
«abbiamo ridisegnato tutto». C’è
però chi invece fa intendere che
previsioni ben ponderate potreb-
bero risultare corrette nel 90 per
cento dei casi. Ecco quindi un
pronostico.

Bilancio e tributi, come da lei
stessa auspicato immediatamen-
te dopo la vittoria elettorale, do-
vrebbero andare a Marta Casira-
ghi. Competenza professionale,
oltre che esperienza diretta sul
campo, dovrebbero garantire la
delega dei lavori pubblici ad Al-
berto Spreafico. I servizi sociali
saranno quasi certamente ap-
pannaggio del sindaco, che in
veste di assessore li ha seguiti
negli ultimi nove anni. La cultu-
ra sarà affare di Piera Comi.
Sport, tempo libero ed ecologia
andrebbero a Loredana
Manzoni.

Fabrizio Alfano

Rosagnese Casiraghi

■ ROVAGNATE

Panzeri cambia il vice e promuove Colombo
Tre assessori su quattro sono all’esordio

ROVAGNATE (f.alf.) Ieri mattina, il sin-
daco Marco Panzeri ha nominato la
sua giunta e provveduto all’assegna-
zione delle varie deleghe.
La carica di vicesindaco, insieme a
quella di assessore a personale, bi-
lancio e tributi, lavori pubblici è stata
assegnata, come già annunciato a
poche ore dal voto, a Mario Colombo.
Simone Aldeghi, vicesindaco uscente,
avrà la delega dell’ecologia ma si oc-
cuperà anche di volontari, uffici comu-
nali e protezione civile, esclusi gli in-
carichi di competenza del sindaco.
Marina Galbusera ha ricevuto il com-
pito di occuparsi di istruzione e biblio-
teca e iniziative culturali. Emiliano
Tamburini, assessore esterno, seguirà
infine i settori di informazione, sport,
giovani e tempo libero, ma anche rap-
porti con le associazioni e statuto e
regolamenti. Il sindaco si occuperà
personalmente di edilizia privata e ur-

banistica, oltre che dei vari rapporti
istituzionali.
«Nell’assegnare le deleghe - ha spie-
gato Panzeri - ho tenuto conto di tre
criteri: disponibilità, risultato elettora-
le e capacità e competenza nei vari
settori». «Gli assessori - ha poi aggiun-
to - sono stati scelti perché in loro ho
molta fiducia. Tuttavia, poiché tre su
quattro sono alla loro prima esperien-
za e non solo non hanno mai fatto
parte di una giunta ma nemmeno di
un’amministrazione, prima di espri-
mere ogni giudizio attendo di vederli
al lavoro».
Panzeri ha comunque confidato di
avere compiuto scelte ponderate e
quindi di essere certo che i risultati ar-
riveranno. La seduta di insediamento
è stata programmata per martedì 5
giugno alle 21. La giunta invece si riu-
nirà lunedì 4 giugno alle 12 per le pri-
me deliberazioni.

MERATE Un elenco di sedici
punti, e ogni punto rappre-
senta un problema della
scuola materna di via del
Careggio a Sartirana. 

È quello che le rappresen-
tanti di classe hanno conse-
gnato martedì all’assessore
all’istruzione, Gabriella
Mauri, chiedendo interventi
urgenti. Le richieste sono
varie e riguardano settori
differenti. 

Al Comune si chiede di
provvedere alla pulizia del
soffitto, sistemare i bagni, e
riparare il tetto da cui, nei
giorni di pioggia
intensa, gocciola
acqua.

«Quello che ci
è stato presentato
- ha spiegato l’as-
sessore Mauri - è
un elenco di la-
mentele. Ci sono
aspetti che dob-
biamo verificare e
altri che invece
sono in corso di
sistemazione». Al
più presto, ha ag-
giunto, «accompagnata dai
tecnici, effettuerò un sopral-
luogo. Solo a quel punto,
fornirò una risposta alle due
rappresentanti di classe che
si sono rivolte a me». 

La risposta, tuttavia, al di
là dell’esito del sopralluogo,
conterrà anche un invito a
rammentare sempre quali
sono i compiti della scuola
e quali quelli dell’ammini-
strazione. Tra le sedici la-
mentele ce n’è infatti una
che gli amministratori di
Villa Confalonieri proprio
non hanno gradito. 

Riguarda la richiesta di
pulizia del soffitto. «Un
compito - osserva l’assesso-
re ai lavori pubblici Pierpao-
lo Arlati - che spetterebbe al-
la scuola e non al Comune.

Il salone centrale, anche se
dal punto di vista architetto-
nico è bello, comporta pro-
blemi. Tra questi quello del-
la pulizia. Poiché la scuola
non ha soldi a sufficienza,
la richiesta è stata girata a
noi».

Villa Confalonieri, ha la-
sciato intendere Arlati,
provvederà, ma secondo i
suoi tempi e le sue priorità.
L’assessore ai lavori pubbli-
ci, nel frattempo, dovrà
provvedere a sistemare in
accordo con la Mauri, tutti
gli altri problemi. A comin-

ciare dal tetto.
«All’origine del
problema ci sono
alcune tegole che
si sono spostate
per la nevicata
del 2005. Per ri-
solvere la questio-
ne dobbiamo sol-
tanto trovare i sol-
di necessari e
un’impresa che
esegua il lavoro».
Intanto, per alcu-
ne questioni, Ar-

lati ha già provveduto. 
«I rappresentati di classe

hanno fatto presente che ci
sono alcune piccole manu-
tenzioni da eseguire - ha
commentato il sindaco Gio-
vanni Battista Albani - Sicco-
me questa amministrazione
è sempre disponibile, dove
possiamo arrivare lo faccia-
mo. Bisogna però ricordare
che quella scuola è stata ul-
timata in tutta fretta per es-
sere inaugurata prima delle
elezioni. La passata ammi-
nistrazione prima ha rescis-
so il contratto e poi pagato
per avere l’opera finita. Da
allora, il prato è già stato si-
stemato due volte, il muro
di scrosta di continuo e dal
tetto scende acqua». 

Fabrizio Alfano

G. Battista Albani

ROBBIATE

Le "fantasie"
degli studenti
in una mostra
ROBBIATE (l. per) Parte
«Fantasie di maggio»,
concorso artistico per
gli studenti degli istitu-
ti comprensivi del me-
ratese sul tema «La
creatività...secondo
noi», promosso dalla
pro loco di Robbiate. «È
una manifestazione a
cadenza annuale che
permette ai giovani stu-
denti delle scuole me-
die statali del distretto
scolastico meratese - di-
ce il presidente Giorgio
Ferrari - di incontrarsi,
conoscersi e scambiarsi
esperienze ed aspettati-
ve sfruttando l’occasio-
ne di una rassegna d’ar-
te di loro opere, realiz-
zate durante le ore di le-
zione con la collabora-
zione partecipata del
corpo insegnante e del-
le dirigenze degli istitu-
ti aderenti al progetto». 

Il concorso è giunto
alla quinta edizione e
prevede la partecipa-
zione di circa 200 stu-
denti: 40 da Brivio e Ai-
runo suddivisi in 3 clas-
si, 60 da Merate per
quattro classi, 100 da
Robbiate suddivisi in
sedici classi. Le opere e
gli elaborati saranno
esposti nell’aula magna
della scuola media Vol-
ta dal 4 al 7 giugno dal-
le 15 alle 18. La premia-
zione si terrà il 7 giu-
gno, giovedì prossimo,
alle 15. 

IN BREVE

BARZANÒ
A SCUOLA SPUNTA
UN ORTO BOTANICO

(f. alf.) La giunta ha de-
ciso di affidare l’incari-
co per la redazione di un
studio di fattibilità per
realizzare un orto bota-
nico nell’area verde del-
la scuola secondaria di
primo grado "Fermi".

ENERGIA ALTERNATIVA
SULLA PALESTRA

(f. alf.) Sul tetto della
palestra delle elementa-
ri "Ada Negri" il Comune
intende posizionare un
impianto fotovoltaico. A
tale scopo nei giorni
scorsi è stato affidato
l’incarico per preparare
uno studio di fattibilità.

MERATE
PIANO DEL TRAFFICO,
PAROLA AI CITTADINI

(f. alf.) Il nuovo piano
del traffico è stato de-
positato e dal 29 mag-
gio è a disposizione dei
cittadini per un mese.
Nei trenta giorni succes-
sivi sarà poi possibile
depositare eventuali os-
servazioni.

LOMAGNA 
LA CONVENZIONE
IN CONSIGLIO

(l. per) Lunedì alle
18,30 si riunisce il con-
siglio comunale per
sciogliere la convenzio-
ne per il segretario co-
munale con Santa Maria
Hoè e approvarne un’al-
tra con Cernusco. 

CASATENOVO 
ALLA COLOMBINA
GLI SPAKKABRIANZA

(l. per) Lunedì sera alle
21 concerto degli
Spakkabrianza alla Co-
lombina in occasione
della popolare festa. In-
gresso libero. A seguire
estrazione dei biglietti
vincenti della ricca sot-
toscrizione a premi.

DA LUNEDÌ FINO A SETTEMBRE PER LA COSTRUZIONE DI UN MICRONIDO

La scuola dell’infanzia di Pagnano trasloca a Villa Perego
MERATE (f. alf.) Da lunedì e fino al
termine delle lezioni, gli alunni del-
la scuola dell’infanzia di Pagnano si
trasferiranno nelle aule dell’ex scuo-
la vocazionale in Villa Perego. 

All’origine del trasloco, l’avvio
dei lavori di sistemazione del piano
superiore della scuola di Pagnano
dove la fondazione presieduta da
Cesare Perego intende realizzare un
micronido per dieci bambini.

«Durante il periodo estivo - ha
spiegato Perego - gli operai provve-

deranno a realizzare le opere strut-
turali. Quelle invece impiantistiche,
relative a impianto elettrico, riscal-
damento ma anche posa delle pia-
strelle, saranno eseguite in inver-
no».

Per quel periodo, però, gli studen-
ti della materna potranno tornare a
casa. Il trasferimento in Villa Perego
riguarderà infatti il mese di giugno,
quello di luglio, durante il quale si
terrà il centro estivo, e quindi la pri-
ma parte del mese di settembre,

quando riprenderanno le lezioni.
Conseguentemente subirà modifi-
che anche il giro del bus che porta i
bambini a scuola.

Nel frattempo, la raccolta fondi
per pagare i lavori procede. «I priva-
ti hanno risposto bene - ha spiegato
Perego - Gli enti invece si stanno
muovendo con più lentezza». Sem-
pre a Villa Perego il 21 giugno alle
20,45 ai genitori interessati sarà pre-
sentato il programma del prossimo
centro estivo. 

Il 6 giugno 2004, a pochi giorni dalle elezioni comunali, l’inaugurazione della scuola materna di Sartirana

Sabato
2 giugno 2007
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